

國際ホテル旅館

INTERNATIONAL HOTEL MANAGEMENT 2006.9/20 第148号

ホテル・旅館経営を応援する情報紙

新規購読の申込み方法
電話又はFAXで◆部数◆住所◆会社名◆御担当者名◆電話番号を当社まで申込んで下さい。最新刊の新聞と購読料請求書、契約内容を書いた簡単な書類をお送りします。

広告出稿に関して

第30回記念大会を開催 150人超える関係者が集合

今後は地域の活動にも積極的に貢献



会長から

会長から



この30回大会も、150人を超える方にご参加いただいて盛大に会を催すことができ、ホツとしています。前回に引き続いて講演していただいた中田宏横浜市長

ヨコハママグランドインターコンチネンタルホテル販売担当部長 石原 健氏

業界のみならず、異業種の方もご来賓としてご参加いただき、大変感謝しております。

今回は、普段お付き合いのある業者の方や、地元横浜で活躍する異業種の方に多く参加して頂きました。業界を超えた、こうしたネットワークを今後に活かしていくべきだと思います。

今回は、初の試みとしてNPO法人「ファミリー・ウス」へホテルのアーニティゲッズを寄付するというボランティア活動も行いました。今後は、こうした地域に根づいた活動も、積極的に行っていかなければなりません。

中田市長が記念講演会のロゴを新たに発表

に、1泊1
000円程
度で施設を



▶ 講演する中田市長

市長は、当初予定されていました講演時間を大幅に超えて持論を展開。「横浜にとってホテルは重要な一大産業」と語る市長は、開港130年を迎える平成21年に向けて、より観光・文化事業に力を入れてゆくことを強調した。羽田空港の拡張に伴う港の国際化に合わせて海外からも集客アップを目指したいと語り、会場からは大きな拍手が起きた。

来賓として挨拶し、大いに盛り上がった。

また、今回HSN会では、NPO（特定非営利活動法人）日本ファミリーハウスへ、アメニティイーブンツの寄付を行った。日本ファミリーハウスは、小児がんなど、病に苦しむ子どもの看護で病院へ通う保護者のための宿泊施設を運営するNPO法人。長期間の通院を必要とする保護者のため

パーティーでは、来賓の代表挨拶としてヨコハマグランドインター・コンチネンタルホテル総支配人の田中勝氏が挨拶。田中氏は、大きく成長した同会への祝辞を述べるとともに、会に参加したホテルの若手セールス担当者へ向けて「安易な値下げ競争をやめて長らく継続したデフレからの脱却を目標して頑張ってください」と激励した。その他、「地元横浜のサッカーチーム「横浜FC」のGMを務める奥寺辰彦氏などから

HSN会

9月7日、横浜ベイシェラトンホテル＆タワーズ（横浜市西区）にて、HSN会（ホテル・セールスネットワーク）の第30回記念大会が、150人を超えるホテルマンや関係者が参加して行われた。

HSN会とは、横浜市の若手ホテルマンが3ヶ月に一度、勉強会や講演会のほか、互いに親睦を深めてネットワークを築く目的で結成された団体。その第30回目が、中田宏横浜市長の記念講演の他、多くの来賓、関係者が参加して盛大に行われた。



▲30回を記念して作られたHSN会のロゴ